



Del Moral estuvo en el primer informe del diputado Jesús Moreno Mercado.

RUMBO AL 2023

PRI ganará gubernatura: Del Moral

ELIZABETH RÍOS

Asegura la coordinadora por la Defensa del Edomex que el partido da resultados de gobierno y legislativos

NICOLÁS ROMERO, Méx.- La coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra del Moral Vela, aseguró que la elección de la gubernatura mexiquense en 2023 la ganará el Partido Revolucionario Institucional (PRI).

"Desde Nicolás Romero a los 124 municipios les decimos, ya lo hicimos en 2007, ya ganamos la elección de 2007 en tomo al gobernador y primer priista Alfredo del Mazo Maza, y en torno a él ganamos el 2021 y en torno a él ganaremos el 2023, juntos por el Estado de México", manifestó.

Tras referir que el tricolor es un partido de resultados legislativos y de gobierno, Del Moral destacó que su base militante ha permitido que crezca en el ámbito político y le ha enseñado a sudar la camiseta, la cual ante cada descalificación genera una propuesta y está lista para caminar cada calle del territorio mexiquense, porque el futuro se va a resolver juntos y en unidad.

Es momento de defender al Estado de México y sus familias, su paz social, su estabilidad política y su dinamismo económico.

Agregó que es momento de defender al Estado de México y sus familias, su paz social, su estabilidad política y su dinamismo económico, así como el futuro de la niñez mexiquense, por lo que es un tiempo que demanda de todas y todos.

La coordinadora por la Defensa del Estado de México afirmó que como mujer mexiquense sale todos los días a trabajar y dar la vida por lo que cree y por el futuro de su familia, por lo que su encomienda al frente de la coordinación va por las familias mexiquenses.

Durante el Primer Informe Legislativo y de Gestión Social del diputado local, Jesús Moreno Mercado, Del Moral Vela sostuvo que el PRI está comprometido con la transparencia y rendición de cuentas, por lo que felicitó al legislador mexiquense, quien señaló, trabaja con énfasis para fortalecer la seguridad pública, por su interés de mejorar el funcionamiento de la administración pública estatal mediante el mejoramiento del marco jurídico, así como por la gestión social que hace para apoyar a las familias vulnerables.

En su oportunidad, la secretaria general del Comité Directivo Estatal del PRI, Monserrath Sobreyra Santos, puntualizó que en el camino que se construye desde el partido tricolor rumbo al 2023, se tiene la certeza de que esta institución política va a ganar.

4_80771250

El tricolor llegará unido: Eric Sevilla

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

Tras señalar que el PRI llegará unido y fortalecido a las contiendas electorales del 2023 y 2024, Eric Sevilla Montes de Oca, líder estatal del tricolor, aseguró que no preocupan las inasistencias a los eventos, como la de Ana Lilia Herrera Anzaldo -quien aspiraba a la candidatura a la gubernatura- en su Asamblea Informativa sobre el paquete de Egresos federal 2023, porque es una gran priísta.

En entrevista, luego de la realización de dicho evento que congregó a los y las integrantes del Grupo Parlamentario del PRI en la Legislatura federal -con excepción de Herrera Anzaldo-, Erik Sevilla aseveró en este momento su prioridad es la coalición con PRD y el PAN, por lo que será antes de que concluya este año cuando llevarán a cabo las mesas de negociación.

"En este momento nuestra prioridad será trabajar en función de la coalición, así como llevar a cabo la reestructuración interna, la realización de nuestros foros y estar muy robustecidos para la próxima elección", señaló.

También estimó que les resta un 10% de reestructura a nivel seccional, proceso que concluirán en una semana más.

En cuanto al plazo para tener lista la

alianza con miras a la renovación de la gubernatura del próximo año, indicó que previamente requiere del visto bueno de su Consejo Político estatal, por lo que será en dos semanas cuando hará la solicitud correspondiente.

"Entre noviembre y diciembre estaremos iniciando las mesas de negociación. La idea es que tengamos una mesa robusta e interesante, la cual irá más allá de una coalición electoral, porque se hicieron reformas muy importantes en el Congreso local que tendremos que aprovechar y que nos llevarán a una coalición gubernamental", externó.

El líder estatal del PRI confió en que en su momento presentarán en las mesas de negociación con el PRD y el PAN un buen proyecto que les permitirá básicamente dos cosas: Una alianza electoral y una mejor coalición gubernamental.

Asimismo, Sevilla Montes de Oca confió en que llegarán unidos y fortalecidos a los próximos comicios locales y federales.

"Por lo que toca al PRI, haremos un gran esfuerzo para llegar unidos. En las próximas semanas con Alejandra del Moral, actual coordinadora para la Defensa del Edomex, nos reuniremos con expresidentes del Comité Directivo estatal y un gran grupo de la clase política, pero todo se dará poco a poco", enfatizó.

LUIS RODRÍGUEZ



Se reunió con miembros del Grupo Parlamentario.

Ana Lilia Herrera es una gran priísta y en el Comité siempre hemos estado tranquilos, a poco nos ven intranquilos.